

Paris, le 11 novembre 2024

Communiqué de presse

Décès de Claudie Kulak : Un engagement de vie au service des autres

C'est avec une immense tristesse que nous annonçons le décès de Claudie Kulak Morelle, survenu le 6 novembre 2024 à 12h, après un an de lutte courageuse contre un cancer agressif.

Claudie Kulak laisse derrière elle un héritage d'engagement, d'empathie, et de détermination.

Pendant deux décennies, Claudie Kulak a œuvré en tant qu'éditrice. Elle a fondé la société Belle Planète, dont la raison d'être était la sensibilisation au développement durable et à la prévention jeunesse. Elle a publié plus d'une centaine de magazines, des maquettes pédagogiques et des jeux éducatifs distribués gratuitement aux élèves de nombreuses écoles et collèges, grâce au soutien des collectivités locales.

Pendant les 14 dernières années, elle a dédié son combat à la cause des aidants, ces millions de personnes en France qui, comme elle, ont assumé le rôle complexe et exigeant d'aidants familiaux.

Fondatrice de l'association **La Compagnie des Aidants**, elle a su mobiliser ses ressources personnelles et professionnelles pour créer un réseau solidaire entre aidants, œuvrant pour leur reconnaissance et leur soutien.

Une vie dédiée aux aidants

Claudie Kulak a vécu l'expérience d'aidante dès son plus jeune âge, s'occupant de sa tante en situation de handicap, de son père atteint d'Alzheimer, et de sa mère, frappée par un cancer. À travers ce parcours personnel, elle a pris conscience des besoins urgents des aidants pour accéder à une information de qualité et fiable, trouver des solutions pour l'accompagnement de leurs proches, et jongler avec les défis du quotidien. Son engagement l'a portée jusqu'au **CESE** (Conseil économique, social et environnemental), où elle siégeait au sein du groupe Famille, commission Travail-Emploi, pour défendre la cause des aidants et sensibiliser les entreprises et les institutions sur la réalité de ce rôle.

Elle a également fondé et été la présidente du **collectif Je T'Aide**.

Une femme de terrain et d'actions

Toujours tournée vers l'action, Claudie a lancé plusieurs initiatives innovantes, dont la caravane « Tous Aidants », un projet de sensibilisation itinérant qui a parcouru la France pour apporter un soutien de proximité aux aidants. Son association, La Compagnie des Aidants, a reçu de nombreux soutiens institutionnels et a développé un espace de formation en ligne pour aider les aidants à maîtriser les gestes techniques nécessaires à l'accompagnement de leurs proches mais aussi une communauté d'aidants car elle croyait en la force et la puissance de la pair-aidance.

Un héritage de solidarité

En plus de son investissement dans le milieu associatif, **Claudie Kulak était Chevalier de l'Ordre national du Mérite** et avait récemment été nommée **personnalité qualifiée au conseil de la CNSA** (Caisse nationale de solidarité pour l'autonomie).

Son ouvrage « Les aidants, ces proches indispensables du quotidien » publié en 2021, témoigne de son engagement pour une société plus solidaire.

La suite

La Compagnie des Aidants et ses équipes poursuivent plus que jamais le combat à la faveur des aidants.

Obsèques

La cérémonie se tiendra le vendredi 15 novembre à 10h30 en l'église Saint Ambroise (Paris 11)

En ce moment de deuil, nous souhaitons honorer la mémoire de Claudie Kulak en rappelant son message de bienveillance, d'entraide et d'humanité.

Nous invitons les médias à partager largement cette annonce afin que son parcours et son engagement, notamment pour les aidants, inspirent et continuent à vivre dans la mémoire collective.

Photo à télécharger : EN PJ

Site de la compagnie des aidants : <https://lacompaniedesaidants.org>

